

Proyecto Cinosura 2 Dios

Semina Rista



Capítulo 1

Te estás mojando.

Sinope se giró al oír la voz a su espalda. Descubrió a Nuria y le dedicó una franca sonrisa.

Vaya, sí que madrugas. Solo son las ocho – eludió una respuesta directa al tiempo que exhalaba una larga bocanada de humo.

Sí, pero menos que tú. Me acabo de levantar, he bajado y he visto que todavía no hay nadie por aquí. Al ver la puerta entreabierta me he acercado a mirar. ¿Me das un cigarrillo?

Claro – respondió Sinope, alargándole el paquete.

Nuria iba bien preparada para el desapacible tiempo. Llevaba unos tejanos, unas botas altas. Un grueso jersey y un cálido anorak con capucha completaban su atuendo.

Espera un momento, voy a ponerme algo – Sinope entró en el castillo a buscar su anorak, regresó y le dijo – Quiero acercarme a la barca para comprobar si los palos y el toldo están dónde deben estar ¿me acompañas?

Si, por supuesto – respondió ella, francamente contenta.

La corta excursión y la comprobación del material y el montaje del toldo no les llevaron ni una hora. Al regresar al comedor ya estaba el resto del grupo acabando de poner el desayuno. Alguna de ellas les lanzó una suspicaz mirada, pero nadie dijo nada. Se sentaron a la mesa en la posición predeterminada ayer, respetando los lugares de fumadores y no fumadores.

¿Vamos a salir en la barca? – preguntó Katia.

Sí, no hace viento y la lluvia es suave. Nada que el toldo no pueda arreglar.

Vale, a navegar bajo la lluvia.

Os garantizo que más que lluvia, es llovizna suave. Lo que en Bilbao se conoce como sirimiri o calabobos. – explicó Gloria

A las diez menos diez se acabó de desayunar, Gloria y Valle se dedicaron a recoger la mesa. A las diez en punto estaban todos listos en el

embarcadero.

Todas las mujeres se habían vestido con gruesos jerséis, tejanos y botas gruesas Y antes de salir, se colocaron los anoraks.

Esto parece una expedición polar –dijo Nila.

Subieron a la barca, antes de sentarse, limpiaron y secaron con trapos los asientos. Sinope soltó la amarra.

¿Tenemos claros los turnos? – preguntó.

Si capitán, oh mi capitán – respondió Nuria, tomando un remo. Katia tomó el otro.

Sinope sonrió al oír la expresión y pensó que quedaba claro que la frase era una alusión directa a la genial película el club de los poetas muertos

El toldo cubría ampliamente el techo de la barca y quedaba a media altura por los laterales con lo cual permitía una buena visión del lago. La lluvia era suave y la temperatura de quince grados, tampoco resultaba demasiado molesta. Apenas se desplazó unos metros de la orilla, Sinope dijo:

Dos son los temas que vamos a tratar hoy

El primero va de religión,... de religiones. El segundo tema, de sexo.

Vale, los dos parecen interesantes, pero a mí me gusta más el segundo –especificó Lydia.

La discusión de arranque de hoy tiene la siguiente premisa “Creó Dios al hombre o el hombre creó a Dios” – sorprendió Sinope.

Vaya, difícil y yo diría que imposible llegar a una conclusión con esa premisa – razonó Casandra.

Bueno. Pues llegaremos a dos o tres... quizá trece conclusiones distintas. Pero eso no es lo relevante. Lo realmente importante es que cada uno de nosotros explore en su interior y busque su respuesta. Y la defienda. ¿Quién empieza? –Sinope las miró directamente a los ojos. Ellas se miraron indecisas y finalmente fue Gloria la que habló.

Gloria Soy católica por mi entorno. Mis padres me llevaban desde bien pequeña a la iglesia. Pero de mayor me definiría como no creyente o más bien como católica no practicante. En este momento de mi vida, creo que Dios se ocupa de sus propios asuntos y yo ya me ocupo de los míos. Pero creo que esa no es la pregunta. Y no sé qué decir. Si el hombre apareció

sin un dios creador, ¿de dónde o como aparecimos? Y si fue el hombre que lo creo ¿de dónde sale la idea universal de uno o varios seres superiores capaces no solo de creamos, sino de dirigir nuestras vidas, poner normas y leyes? He pensado mucho en eso, pero no soy capaz de llegar a una conclusión.

Ya has llegado a una conclusión y es que no hay conclusión, Gloria. Tal vez oír otras opiniones pueda ayudar a aclarar ideas. ¿Quién sigue? - preguntó Sinope.

Katia. Como nadie ignora Salamanca alberga tres grandes grupos de personas. Religiosos, estudiantes y militares. Así que el ambiente da mucho de sí. Evidentemente la pontificia está impregnada en olor de santidad. Así que, allí mejor no declararte ateo. Pero lo cierto es que los grandes pensadores, las mentes más brillantes no pueden ponerse de acuerdo en la existencia o no de Dios. Desde mi leído punto de vista, creo que todos están en un callejón sin salida. Igual que no se puede demostrar científicamente que Dios existe, es igualmente imposible probar lo contrario. Así que particularmente pienso que no existe. De hecho, os voy a contar una anécdota muy curiosa que me aconteció en clase de religión, tendría yo unos trece años. En el examen una pregunta solicitaba que pusiese en ejemplo de religión monoteísta. Mi respuesta fue ninguna. La siguiente cuestión pedía ejemplos de religiones politeístas Escribí: Todas. Antiguas religiones, la griega, romana, mesopotámicas, judía, la moderna cristiana, la más moderna católica. No podías ni imaginar el revuelo que organicé. El sacerdote me puso un cero, si mirar las otras respuestas del examen. Cuando reclamé revisión de nota, la primera pregunta que se me hizo fue si podía distinguir los conceptos monoteísta y politeísta. ¡Como si fuera tonta de moco y baba! Monoteísta = un solo dios, informé armada de santa paciencia.

“Entonces como puedes afirmar que no hay ninguna. Nuestra sagrada religión cristiana es *monoteísta*”. No creo - respondí muy resuelta.- ¿Dónde queda entonces el Diablo, Satanás o Lucifer, como quiera llamarle? ¿No es el archienemigo de Dios? Y tan poderoso que por el momento Dios no ha podido vencerle. Por lo tanto su igual o sea otro dios. Dos dioses. Tras una discusión que se prolongó tal vez dos horas, lo único que pude sacar en claro es que estaba confusa y que tenía que andarme con mucho cuidado con ciertas ideas. Y así lo hice, me guardé mis ideas, pero nunca fíe de curas, ni apóstoles. Ni seguidores de ningún Dios. Y así sigo.

Peculiar postura – aprobó Griselda – Salvando distancias y épocas me habría gustado tenerte de alumna. Tendría que plantearme serias dudas y razonar respuestas que ni sé, si algún alumno me hiciese esa reflexión. De hecho me has hecho pensar mucho...

Resumiendo – siguió Katia – que después de haber leído mucho sobre todas las religiones antiguas y modernas he llegado a la conclusión de que todas son invenciones humanas y que muchas, toman prestadas ideas que luego se atribuyen como propias. Veredicto final: ***El hombre creó a Dios a su imagen y semejanza.***

Tras esta apasionada exposición, todos quedaron en silencio. Sinope pareció meditar profundamente sobre lo que acababa de oír. Miró al grupo, buscando animar con la vista a la siguiente participante, vio en su mirada que Nila aceptaba el reto

Nila Siento no estar para nada de acuerdo contigo. Procedo de una región de España en la que la religión católica está fuertemente arraigada. Me he criado entre procesiones de semana santa con nuestras adoradas vírgenes. Nuestro Cristo en el centro de nuestra devoción. No puedo, no quiero borrar todo eso de un plumazo. Todas sabéis que no soy lo que precisamente podría definirse como una mujer virtuosa, bien todo lo contrario. Pero tengo mi fe. Y me agarro a ella como a clavo ardiendo. Mi Postura es: Dios existe tal como explica la Santa Biblia y ***Dios creó al Hombre a su imagen y semejanza.***

Valle Yo también procedo de un lugar de España, con una larga tradición religiosa. Tan arraigada e intensa que a veces me resulta difícil no confundirla con superstición. Los pueblos algunos de los cuales aún existen, y que denominamos primitivos tienen tradiciones muy parecidas Y observan ciertos rituales que no dudamos en calificar de ritos tribales basados en supersticiones de ignorantes. Sin llegar al erudito nivel de Katia, comulgo con muchas de sus ideas y me gustaría charlar a solas con ella y que me diese libros y documentación para poder reforzar mis ideas Por el momento mi dictamen es: ***El hombre creó a Dios, pero no sé si a su imagen y semejanza.***

Nuria Trabajo con ordenadores ya los sabéis, máquinas frías: lógicas y científicas. Ninguna ha podido decirme nunca ni creo que pueda, si Dios existe o no. He leído mucho y coincidido con Katia en que por cada pensador brillante que afirma que Dios existe aparece otro, tan o más brillante que automáticamente dice que no existe. Y esto me deja sola. Terriblemente sola, así que recurro a mi pequeña y aislada mente para razonar. Dios no existe... entonces de donde sale la creación, el cosmos, la maravillosa máquina humana, esa obra de ingeniería maestra que representa una simple hormiga... todo eso. Podría achacarlo a la tecnología e inteligencia de razas alienígenas, millones de veces superiores a nosotros, pero... incluso aceptando esa posibilidad eso no resuelve el problema. ¿quién creo a esa raza superior? Resumen, para mí la duda es... ¿quién creó a Dios?

Casandra – Muy de acuerdo contigo, Nuria y para resumir mi respuesta

no encuentro mejor forma que una cita del increíble José Luis Borges

Dios mueve al jugador, y éste, la pieza

Pero, ¿qué Dios detrás de Dios la trama empieza

De polvo y tiempo y sueño y agonía?

Art Desde un punto de vista profesional o sea psicológico debo afirmar que dios existe dentro de cada personalidad de una forma distinta. Dios está dentro nuestro, seamos creyentes o no... para afirmarlo o para negarlo Y usaré la técnica del gallego, esa que tanto gusta a nuestro admirado Sinope ¿existiría Dios si no existiese la humanidad?

Con toda esta animada exposición de ideas se nos pasado el cambio de turno de las remeras – recordó Sinope antes de que Montse tomase la palabra. Fueron reemplazadas por Nila y Griselda. Montse por favor...

Montse Como buena catalana soy devota de la Moreneta, la virgen cuyo nombre llevo. Y como buena puta, me encomiendo a San Nicolás, nuestro santo patrón. Aunque también le rezo a san Judas Tadeo, patrón de las causas perdidas. Pero también sabréis que por mi zona la Iglesia Católica hizo muchas maldades, acusando torturando y ajusticiando a una buena cantidad de mujeres acusadas de brujas. Con toda esta herencia en la que se conjunta lo bueno y lo malo, estoy hecha un lío. No sé qué pensar, si creer o renegar. De hecho, sí creo en un ser superior Dios o como lo queramos llamar. Pero estoy plenamente convencida de que la religión (todas) desvirtúa la verdad y prostituyen de forma interesada y cruel los hechos para su conveniencia. Pero sí. **Creo que Dios hizo al hombre a su imagen y semejanza.** Lo que sucede es que el hombre se ha apartado de la luz y camina por las penumbras. De hecho no es un hecho probado ni que tenga muy claro, pero de pequeña recuerdo vagamente haber iodo historias de mis abuelos sobre nuestros ancestros. Posiblemente eran cataros huidos de Francia que se afincaron en distintos lugares de Catalunya llegando incluso a Valencia, un asentamiento cántaro de gran importancia estuvo concretamente en Morella, ciudad de la provincia de Castellón. Siguieron observando su liturgia pero escondidos. Ya sabéis que la Santa Inquisición tuvo mucho trabajo en Catalunya durante aquellas épocas.

Daniela Nuestro patrón San José, a veces tiene cosas muy raras. El día de su santo le gusta quemar cosas. Ya sabéis, las famosas fallas de Valencia. Pero a mí no me gusta que se quemen cosas a menos que sean troncos en la chimenea. Tampoco me cuadra que se le preste devoción a un cornudo. Por lo demás, no me cuesta confesar que no piso una iglesia sino es por un reportaje de boda. Vamos que no me preocupa demasiado Dios, aunque no tan poco como para afirmar que no existe. Así que me

uno a Gloria en su confusión. O si lo queréis más claro... Paso Palabra.

Griselda Fui educada siempre en escuelas laicas, aún en la época en que el peso específico de la religión en las aulas era mucho. Sin embargo a lo largo de mi vida no he prestado demasiada atención a mis deberes religiosos. No he sentido ninguna llamada de ningún tipo. Ni siquiera de los Hare Krisna tan de moda en mis años mozos. Me hacía mucha gracia su túnica azafrán y la cagadita de azufre de su frente. Así que resumiendo diré que comulgo con aquellas de vosotras que afirmáis. ***El hombre creó a Dios, pero no sé si a su imagen y semejanza.***

Mila Mi experiencia de niña fue bastante parecida a otras aquí relatadas. Pero era una experiencia impuesta. Hice la comunión por la iglesia, me casé por la Iglesia... para lo que me ha servido. Pero nunca he tenido lo que pueda llamarse un gran fervor religioso. Hace años que no piso una iglesia. Y mi resolución coincide con Gloria y a Daniela

Lydia Vaya me ha costado, pero por una vez he sido la última en hablar. Me declaro atea. Más que atea, no creyente. Así que para mí ***El hombre creó a Dios, pero no sé si a su imagen y semejanza.***

Y ahora Sinope, es tu turno. Entiendo que te has reservado para el final para no coartar nuestras palabras, ni manipular nuestro enfoque. Pero ahora ya todas hemos hablado y creo que tú opinión no cambiará lo que ya se ha dicho – expuso Nuria paseando su mirada vivaz por Sinope y todas sus compañeras.

Bueno, era una vez un pueblo en el que no había espejos. Ninguno de los habitantes sabía lo que eran. Por tanto, nadie veía nunca su propia cara. Pero a los hombres les crece pelo, esa incomoda cosa llamada barba. Y a las mujeres del pueblo no les gustaban las barbas. Y se negaban a yacer con sus maridos si no se afeitaban. Por otro lado, en el pueblo solo había un barbero, quien afeitaba a todos. – Sinope lanzó un suspiro, prendió un cigarrillo y prosiguió:

La pregunta es ¿quién afeita al barbero?

¿Él mismo? - Apuntó Lydia, aun sabiendo que esa no era la respuesta.

Recuerda no hay espejo ¿Qué pretendes? ¿Qué el pobre se quede con la cara como si dos gatos hubieran follado encima? – respondió Sinope.

No, claro – Pensó Griselda – El barbero se deja barba.

Mal asunto. Si se deja barba su mujer no folla con él. Ni ninguna otra. Lo has condenado a la abstinencia sexual o el mejor de los casos a matarse a

pajas. – repuso Sinope.

¿Un amigo le afeita? – preguntó indecisa Gloria.

No, solo el barbero sabe afeitar, ningún otro hombre – nueva respuesta de Sinope.

Ya lo tengo - exclamó Katia – El barbero es homosexual. Esta con otro hombre Y los dos se lo hacen la mar de bien.

Es la mejor opción, pero no. El barbero es heterosexual y le gusta mucho follarse con su esposa. Así que, aunque es la respuesta mejor razonada, tampoco es la solución.

Ya te veo venir, pillín. Tú no vas a definirte sobre la cuestión religiosa. Estas tirando pelotas fuera – comprendió Nila.

Esa es la idea, Y sería lo justo, pero no lo correcto Tengo un buen chiste sobre eso: El discípulo de kung fu le pregunta al maestro. “¿lo justo y lo correcto siempre es lo mismo?” A lo que el maestro responde “no, pequeño saltamontes, porque si te meten el dedo en el culo entra justo, pero no es lo correcto”

Las mujeres estallaron en carcajadas. Cuando se calmaron un poco Lydia se expresó:

Al final siempre lo mismo, nos dejas a medias. Espero que cuando estés follando no hagas eso. Sería de pésimo gusto.

No creo que llegado el caso, cayera tan bajo – respondió Sinope – Pero tienes razón. Y voy a acabar mis deberes. Según mi visión del mundo ***El hombre creó a Dios a su imagen y semejanza. Pero con el tiempo, la imagen se desdibujó y la semejanza se perdió.***

En cuanto al enigma del barbero, sí que folla, porque está afeitado. Su mujer lo afeita, porque trabaja con él en la barbería y ha estudiado como hacerlo.

Pero habías dicho que solo había un barbero- replicó Nuria.

Y es cierto – repuso Sinope – Ella es *la* barbera, no el barbero. Es una mujer.

¿Estás casado? – preguntó inopinadamente Casandra

¿Ehh? – Sinope no disimuló que lo había cazado – No, pero... ¿a qué viene

esa pregunta ahora?

Lo suponía. Porque no creo que haya ninguna mujer lo suficientemente loca para aguantarte – respondió ella alegremente.

Las demás mujeres aplaudieron la ocurrencia de Casandra

Considero que ya ha terminado la clase de Teología. Ya no más religión. – expresó vehementemente Lydia – Creo que ya es hora de pasar al siguiente tema, sexo.

Ya está la salida de siempre – recriminó Mila.

El sexo forma parte fundamental de nuestras vidas. Si nuestros padres no hubiesen tenido relaciones sexuales, nosotros no estaríamos aquí - respondió Sinope.

Ahora - siguió hablando – creo que sería adecuada una pequeña introspección individual. Nada demasiado profundo, eso lo dejamos para más adelante. La idea es que poco a poco vayan saliendo nuestros fantasmas interiores. Pero tampoco pienso que sea bueno hacerlo todo de una sola vez. Tiempo tenemos. Ahora me gustaría que cada uno de nosotros (fijaros que me incluyo) hiciese un *sincero* autoexamen en voz alta. La finalidad, no es necesario que lo explique, es conocernos un poco mejor nosotros mismos y permitir que los otros nos conozcan. Los datos más relevantes podríamos resumirlos en estos ocho puntos:

- 1) Descríbete físicamente
- 2) Describe tu interior.
- 3) Di como te consideras a ti misma.
- 4) Explica cómo crees que te consideran los demás.
- 5) Que es lo más importante para ti.
- 6) Describe tu orientación sexual.
- 7) Estado civil
- 8) Que significa el sexo para ti.

Tengo una chuleta para que no perdáis el hilo – remarcó Sinope mientras les pasaba unas hojas impresas.

Para ello haremos como hace unos momentos una rueda completa. Yo el último, ya sabéis, pura galantería “las damas siempre primero”. Para crear

un esquema más sencillo seguiremos el mismo orden que os presentasteis y hablasteis al subir, ayer en la barca.

Yo sé que fui la primera en abrir la boca, pero no recuerdo en qué orden lo hicieron mis compañeras en absoluto – objetó Lydia.

Yo sí – repuso Sinope. En esa bolsa al lado del asiento central encontrareis blocs y bolígrafos en caso de que consideréis oportuno tomar notas. – Miró alrededor y vio que estaban muy alejados de las orillas. Las remeras podéis dejar vuestro trabajo unos instantes para poder escribir... Por cierto, si queréis aprovechar para cambiar el turno de remo.

Sí - se ofreció Montse.- Aunque al ser de seco, igual no lo domino y acabamos estrellándonos en la orilla

Oh por eso no te preocupes -dijo Mila, cogiendo el otro remo – Yo soy una experta remadora. En Santander suelo pasear mucho en barca y yo sola.

¿Empezamos? –preguntó Lydia impaciente.

Tú misma - invitó Sinope.

1 Lydia.

1) *Descripción física* Soy rubia natural y me encanta llevar el pelo largo. Tengo ojos oscuros (es un pegolete, llevo lentillas) Rasgos bonitos sin llegar a ser una mujer hermosa. Altura 165 Medidas 90- 47- 94. Peso 67 Kg. Si alguien no se lo cree y lleva cinta métrica puede venir a comprobarlo, no me molestará.

2) *Describo mi interior.* Tengo mis demonios interiores pero si empiezo a explicarlos todos, nos quedamos sin comer y posiblemente sin cenar. Por lo demás tengo una vida aburrida. No tengo hobbies soy demasiado perezosa para nadar o cualquier otro deporte. No me avergüenzo en absoluto de mi profesión.

3) *Cómo me considero a mí misma* Fingidamente extrovertida. A veces me odio. A veces me amo. Pero con demasiada frecuencia siento asco de mí misma.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Me importa un pijo la opinión de los demás. Recibo críticas muy duras pero son gajes del oficio. Soy desconfiada y huyo de los halagos, incluso de los de mis mejores amigas.

5) *Lo más importante para mí* Ser feliz.

6) *Mi orientación sexual* Pansexual.

¿Qué significa eso? – preguntó Mila.

Que se folla todo lo que se mueve – respondió Montse.

No seas ordinaria – le reprochó Nuria – Quiere decir que potencialmente puede experimentar atracción hacia cualquier persona. Heterosexual, homosexual, transexual...

7) *Estado civil* Evidentemente, mi estado civil es soltera. Sin pareja estable.

8) *Qué significa el sexo para mí* En ese aspecto soy una verdadera salida. Es mi forma de ganarme la vida. Me gusta follar, pero en mi profesión a veces tener sexo se convierte en algo asqueroso y desagradable. No hay rosas sin espinas. Y aunque suene romántico y trasnochado, a veces encuentro a faltar enamorarme y que alguien se enamore de mí. Yo hago sexo, pero no el amor.

Y como colofón diré que me siento timada por Sinope. Decías que íbamos a hablar de sexo. De verdad ¿esto es todo?

2 Casandra

1) *Descripción física* Tengo cuerpo reloj de arena. Soy morena natural pelo largo negrísimo, ojos azules, Rasgos de diosa griega. Alta. Guapísima. Altura 178 Medidas 95- 50- 94. Peso 71 Kg.

2) *Describo mi interior.* Sin crearme superdotada creo que tengo una inteligencia por encima de la media. Dios o quien sea, me ha otorgado el don de la belleza. Me lo dice el espejo cada día y las miradas lascivas de los hombres cada minuto. Pero no me ha otorgado la necesaria sabiduría para saber quién soy, ni a donde voy. Ando perdida en una espesa niebla que confunde mis pasos. Y nunca caeré en el horrible pecado de la falsa modestia.

3) *Cómo me considero a mí misma* Una mujer sin rumbo. Que no sabe dónde va. No tengo metas definidas.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* No me lo he planteado. Tal vez soy muy egocéntrica. Para lo buena que estoy, es una puta pena que no encuentre un tío que sepa valorarme. Tengo amigas muy buenas, pero detecto en ellas una odiosa envidia.

5) *Lo más importante para mí* Que alguien me valore por quien soy y

como soy, no solo por mi físico. Fijarme una meta. Ser feliz.

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual. Sin dudas. He tenido candidatas, pero no he sentido hacia ellas, nada más que el cariño de una amiga.

7) *Estado civil* Soltera con relaciones esporádicas, generalmente insatisfactorias

8) *Qué significa el sexo para mí* En realidad no lo sé. No es que sea virgen ni nada de eso. ¡Dios me libre! Pero mis experiencias han resultado, como mínimo por decirlo suavemente, nebulosas. He experimentado orgasmos, pero creo que no todo lo intensos que deberían ser. No, al menos como yo esperaba. De hecho, los mejores orgasmos los he conseguido masturbándome, lo cual no deja de resultar penoso.

3 Nuria

1) *Descripción física* Pelirroja teñida, como podéis ver. Ojos azul-grises, sin lentillas. Nariz respingona. Rasgos normales. Por los piropos que recibo por la calle entiendo que soy bastante guapa. Mido 153. Peso 51 Kg. Medidas 85 - 44 -90.

2) *Describo mi interior* No voy a negar que tengo muchos problemas. Sería absurdo. Si no, no estaría aquí con todos vosotros. A pesar de eso me considero buena persona. Sensible y un poco poeta. Pero creo que el mundo me tima constantemente.

3) *Cómo me considero a mí misma* No lo sé

4) *Cómo creo que me consideran los demás* No lo sé

5) *Lo más importante para mí* Como dice la canción: salud dinero y amor

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual

7) *Estado civil* Soltera, con algún lío que acabo mal (él estaba casado). Los otros dos no, pero también acabó mal.

8) *Qué significa el sexo para mí* No concibo el sexo sin amor. Tampoco soy tan ilusa como para creer en el amor eterno. He estado tres veces enamorada y las tres han acabado mal. Pero pienso justo lo contrario de Lydia. Yo hago el amor, no practico sexo.

4 Montse

1) *Descripción física* Altura 167 Medidas 90- 57- 94. Peso 66 Kg.

2) *Describo mi interior.* Soy una mujer con muchos problemas, pero les doy la espalda. Ya sabéis, si la vida te la espalda, muéstrale tu culo. Es la única forma de seguir adelante. No he escogido mi profesión, diríamos que ella me ha escogido a mí.

3) *Cómo me considero a mí misma* No me considero. Me da pánico hurgar en mi interior. Podría encontrar demasiados fantasmas

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Una vulgar puta. Pero creo que son miopes

5) *Lo más importante para mí* Ojalá lo supiese

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual, o mejor lo que ha dicho Lydia ¿Cómo era? Pansexual

7) *Estado civil* Divorciada. Estuve casada, pero era un animal, egocéntrico, machista, borracho, vamos una joya. Afortunadamente pude separarme de esa bestia.

8) *Qué significa el sexo para mí* Cuando estuve casada una cruz. Ahora, una forma de ganarme la vida. Me río de los que nos califican como mujeres de vida fácil. ¡Pobres ignorantes!

Gloria miró su reloj. La una y media.

Uuuyy, Que rápido ha pasado esta lluviosa mañana. Ya me avisa mi reloj-estómago que es hora de comer. Y estamos muy lejos de la isla. No vamos a llegar a las dos.

Si mujer, no te preocupes. No estamos tan lejos... y remaremos a boga de ariete. – repuso Montse.

Emprendieron el regreso hacia la isla, remando a buen ritmo. Las gotas repiqueteaban suavemente en el toldo de la barca, la lluvia era suave pero persistente. Poco antes de las dos pisaban el embarcadero. Y puntualmente a las dos, estaban todos sentados a la mesa.

Ahora me tocaba a mí, creo. – dijo Valle.

Sí, así es – respondió Sinope.

Y ¿Qué hacemos? ¿seguimos mientras vamos comiendo?... O ¿esperamos a las cinco, cuando volvamos a la barca? – preguntó la propia Valle.

Yo creo que deberíamos seguir mientras vamos comiendo. El tema está

candente. Tanto que renuncio a mi siesta. – expresó Nuria.

5 Valle

1) *Descripción física* Altura 148 Medidas 75- 44- 79. Peso 51 Kg.

2) *Describo mi interior.* Muchos problemas de identidad. Por mi educación, tenían que gustarme los hombres. Pero las relaciones con ellos no solo resultaban profundamente insatisfactorias, me daban asco. Finalmente conseguí liberarme de toda esa lastra cultural de prejuicios y asumí mi verdadera identidad sexual. Pero sigo sin ser feliz.

3) *Cómo me considero a mí misma* Un puto desastre.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Mis antiguos novios una puta lesbiana. Mis amantes femeninas, una tía genial en la cama y una gloriosa amante.

5) *Lo más importante para mí* Encontrar el amor de mi vida. Soy una jodida romántica.

6) *Mi orientación sexual* Homosexual. Al igual que muchas otras de mi condición he pasado malos tragos, primero intentando negarlo, después intentando asumirlo. Pero al fin lo he aceptado. Tuve experiencias con hombres, entre ellos mi exmarido. Nada gratificantes

7) *Estado civil* Divorciada

8) *Qué significa el sexo para mí* Ternura, cosa que ningún hombre ha sabido darme.

6 Gloria

1) *Descripción física* Altura 182 Medidas 105- 95- 104. Peso 101 Kg. Mujer botijo Soy bonita de cara, pelo largo castaño. Ojos oscuros rasgados y sugerentes. Mi cuerpo no está de acuerdo con mi cara.

2) *Describo mi interior.* No me planteo dudas existenciales, soy demasiado lerda para eso. Amo los placeres básicos de la vida: comer, beber. Aprecio la amistad sincera, la doy sin reservas y pido a cambio lo mismo.

3) *Cómo me considero a mí misma* Noble, dispuesta a ayudar a los demás, si se dejan. Eternamente insatisfecha.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Gorda, algo estúpida, pero buena colega y adecuada para fiestas. Pocos hombres quieren acostarse

conmigo, pero yo tampoco quiero acostarme con muchos

5) *Lo más importante para mí* Que me valoren por mi interior

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual

7) *Estado civil* Soltera, con parejas esporádicas

8) *Qué significa el sexo para mí* Es importante. Pero la verdad es que disfruto más comiendo que jodiendo.

7 Griselda

1) *Descripción física* Pelo largo y castaño. Ojos oscuros, marrones. Altura 168 Medidas 85- 50- 89. Peso 71 Kg. Llegando casi a cuerpo de reloj de arena.

2) *Describo mi interior.* Un putito lío. Conflictos existenciales desde niña. No me ubico en este universo de mierda. No sé quién soy, ni de dónde vengo, ni que hago aquí, ni a donde voy.

3) *Cómo me considero a mí misma* Prefiero no contestar. Me pido el comodín del público.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Una puta bollera.

5) *Lo más importante para mí* Ojalá lo supiese

6) *Mi orientación sexual* Homosexual. Lo digo alto y claro. Soy lesbiana. Me ha costado mucho reconocerlo y aceptarlo al igual que Valle. Pero ahora quiero que todo el mundo lo sepa. Y me importa un bledo si lo entienden o no.

7) *Estado civil* Soltera y si me caso alguna vez será con una mujer. Eso sí lo tengo muy claro.

8) *Qué significa el sexo para mí* Con tíos, deprimente. Una verdadera mierda. Los cabrones solo piensan en correrse y si te dejan a medias, ahí te apañes. Con una mujer es mucho más tierno. Hay más sensibilidad. Pero la pregunta es que es el sexo para mí: con la persona adecuada, el reino de los cielos.

8 Artemisa (Art)

1) *Descripción física* Me considero una mujer no guapa, pero resultona. Dentona. Ojos claros entre gris y azul indefinido. Labios carnosos. Altura

158 Medidas 80- 50- 84. Peso 59 Kg.

2) *Describo mi interior.* Introversa pero sin pasarse. Aficionada a la mitología y temas afines. No exactamente onomancia pero muy interesada en el origen y significado de los nombres. Muy leída, tal vez para compensar mi soledad.

3) *Cómo me considero a mí misma* Me asusto de pensar en ello. A veces creo que soy la mejor tía de universo y otras me considero la más absoluta nada.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* No tengo demasiada facilidad para las relaciones personales, quizá deformación profesional. Escucho secretos pero soy muy reacia a contar los míos.

5) *Lo más importante para mí* Tener verdaderos amigos. Encontrar la capacidad de abrirme. Alejar temores que se aferran a mi mente.

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual

7) *Estado civil* Soltera, con parejas esporádicas

8) *Qué significa el sexo para mí* Con una pareja adecuada, la hostia. Con las parejas que he tenido, una mierda pinchada en un palo. Lo puedo decir más alto pero no más claro. Y en solitario resulta muy aburrido.

9 Katia

1) *Descripción física* Altura 163 Medidas 80- 60- 84. Peso 64 Kg. Rubia con mechones lilas como podéis ver. Una excentricidad, como Sinope. Ojos oscuros Ni guapa ni fea, vulgar

2) *Describo mi interior.* Un jodido lio

3) *Cómo me considero a mí misma* Inteligente lo cual no me parece mal, pero preferiría ser lista. Inteligencia es comprender los hechos complejos Matemáticas filosofía y un largo etc. Ser lista es comprender el mundo, el día a día y sacar partido de ello, económico, social...

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Aburrida

5) *Lo más importante para mí* Ser multimillonaria y pasar el resto de mi vida en lujosos hoteles, viajando por todo el mundo

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual

7) *Estado civil* Divorciada, con parejas esporádicas

8) *Qué significa el sexo para mí* Un desastre

Al acabar de hablar Katia miro su reloj. Se levantó de la mesa y miró por el ventanal.

Sigue el sirimiri. Son casi las cinco. Seguro que Sinope querrá que sigamos nuestro paseo en barca...

Por mi sí. Pero lo que decida el grupo. – evadió la respuesta.

Creo que un paseíto y el aire fresco nos sentará bien. Al menos a mí. Después de la copiosa comida y ese vinito, me está dando calor – expuso Griselda.

Todas se mostraron de acuerdo. Así que el grupo regresó al embarcadero. Se pusieron a los remos Daniela y Valle, aunque a la primera le tocaba hablar.

Puedo remar y hablar al mismo tiempo. Tampoco os voy a contar la biblia en pasta.

10 Daniela

1) *Descripción física* Altura 160 Medidas 75- 44- 84. Peso 71 Kg. Ojos marrones. Como podéis ver mi pelo es castaño oscuro, con mechas violetas. Una extravagancia. Pero no tanto como la loca melena de Sinope. Soy ancha de caderas y culona. Recuerdo, no con agrado, pero si con curiosidad, un piropo que me soltó un impresentable por la calle “Jo, tienes un culo que se corre uno en él sin hacer nada”

2) *Describo mi interior*. Un complejo laberinto de sueños, recuerdos y vivencias que podrían haber sido. Con mucha frecuencia rememoro escenas de mi pasado. Ejemplo: Estudiaba cou, debería tener diecisiete años. Uno de mis compañeros de clase se bajaba en mi parada y esperaba dos o tres metros para coincidir conmigo. Era un chico alto guapo, inteligente... Yo sé que bebía los vientos por mí. Y a mí me gustaba mucho... Pero era muy tímido. En una ocasión, repasando unos apuntes, creo que de química, estuvo a punto de besarme Lo noté y lo esperaba con agrado... pero no hizo nada. Siempre me pregunto si en aquel punto de inflexión, si él se hubiese atrevido o hubiese sido yo la que lo besase, como habría sido mi vida. Un poco la historia de la película el efecto mariposa que vi muchos años después y me hizo pensar....

3) *Cómo me considero a mí misma* Creo que en este mundo hay tres tipos de personas Los buenos, los malos y los tontos. Yo estoy en el tercer grupo.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Chafardera (por mi trabajo) escéptica. Pesimista (a lo que yo respondo que no soy pesimista en absoluto, solo una optimista bien informada)

5) *Lo más importante para mí* Ya se me que me repito. Pero tal como ha dicho ¿Griselda? Ojala lo supiera.

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual. Clara tendencia bisexual.

7) *Estado civil* Soltera, con parejas esporádicas

8) *Qué significa el sexo para mí* Una experiencia frustrante. Mis parejas masculinas no han estado a la altura de las expectativas. Y las femeninas tampoco... aunque con más cariño, más ternura y algo mejor...

11 Mila

1) *Descripción física* Altura 164 Medidas 80- 54- 85. Peso 68 Kg.

2) *Describo mi interior.* Un pozo profundo y oscuro, al cual no me atrevo a asomarme

3) *Cómo me considero a mí misma* Sensible, demasiado.

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Tonta, como mínimo ilusa

5) *Lo más importante para mí* Encontrar un hombre sensible, inteligente, atento y comprensivo Y que sepa tocar mi cuerpo como un virtuoso guitarrista, que me arranque mis mejores acordes. Un imposible.

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual

7) *Estado civil* Divorciada (abandonada por mi marido) Por una latina que es, según él, una diosa en la cama.

8) *Qué significa el sexo para mí* Hay cosas más importantes en la vida. Según mi ex, soy muy sosa en la cama.

Eso a lo mejor es culpa de él – interrumpió Nila – Igual no sabe ponerte en situación y el cabronazo te echa la culpa a ti. Disculpad la interrupción pero no he podido evitarlo.

12 Nila

1) *Descripción física* Castaño oscuro rizado largo, ojos marrón oscuros
Altura 178 Medidas 90- 60- 94. Peso 75 Kg. Estoy buena, si no estaría en el paro.

2) *Describo mi interior.* No quiero problemas. Por lo tanto cuando me acerco al pozo profundo y tenebroso de mi interior, como buena cobarde cierro los ojos y huyo.

3) *Cómo me considero a mí misma* No me atrevo a pensarlo

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Alegre, extrovertida, cachonda, sexualmente hiperactiva.

5) *Lo más importante para mí* ¿conocerme un poco mejor y comprender algo de este lío de mundo?

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual. Liberal (sin hacerle ascos a relaciones con otras mujeres o transexuales)

7) *Estado civil* Soltera por exigencias profesionales

8) *Qué significa el sexo para mí* Soy puta vocacional. Sevillana y olé. Me encanta follar y sentir un buen rabo en mi coño. Aunque por motivos profesionales, alguna vez he hecho un trío. Con dos tíos, no está nada mal. Uno por delante y otro por detrás. Con otra tía también, en honor a la verdad he de decir que he disfrutado cuando me comía el coño. Lo hacen mejor que los hombres. Pero no soy lesbiana, no penséis. Solo por motivos de trabajo.

13 Sinope

1) *Descripción física* Soy alto, guapo. Ojos oscuros naturales sin lentillas. Uso gafas de cerca Ya sabéis, vista cansada. He probado a leer sentado, pero no hay forma. Llevo una larga melena que los gitanos (me lo ha dicho más de uno) y las mujeres envidian. ¿Y porque llevo el pelo tan largo? Por llevar la contra, por romper los moldes y sobre todo porque me gusta. Altura 185 Medidas 95- 70- 94. Peso 84 Kg.

2) *Describo mi interior.* Tengo muchos demonios interiores, como todas vosotras. Un día intenté encerrarlos en el armario, pero se me escaparon los esqueletos y se liaron con ellos. Una épica batalla campal en la cual el vencido fui yo.

3) *Cómo me considero a mí mismo* Un buscador. Un explorador en busca de nuevos horizontes, de nuevos retos. Escéptico. Observador. Gran

lector. Eternamente insatisfecho...

4) *Cómo creo que me consideran los demás* Ingenioso, Ocurrente, imprevisible. En más ocasiones de las que me gustaría, excéntrico.

5) *Lo más importante para mí* Fijarme una meta y conseguirla. Pero enseguida de llegar a mi meta, ya tengo otra o varias preparadas que me ocupan y me preocupan.

6) *Mi orientación sexual* Heterosexual. Como dice el viejo chiste "¿Te gustaría que tu mejor amigo te diese por el culo?" "No". "¿Te gustaría que tu mujer y su mejor amiga se lo montasen en la cama?" "Si, siempre que cuenten conmigo"

7) *Estado civil* Soltero y sin compromiso. – observando la sonrisa indefinida de alguna de las mujeres añadió – No soy virgen... Relaciones esporádicas muchas de las cuales acabaron con pánico por mi parte, al oír la palabra compromiso. Pensando que la siguiente sería boda.

8) *Qué significa el sexo para mí* Puede ser muy interesante, pero depende en su mayor parte de quién esté en tu cama. Y hago mía la famosa frase de Woody Allen "¿es sucio el sexo? Sólo cuando se hace bien. La peor desviación sexual es una completa ausencia de sexo.

Empezaba a oscurecer bajo la suave y persistente lluvia. Contra el fondo de grises nubes destacaba un fuerte haz de luz que señalaba la posición del castillo, como un faro. Miró Sinope su reloj. Las ocho y media.

Hora de regresar. – dijo brevemente.

Eso, eso, a cenar, que ya hay hambre – dijo Nila.

A las nueve y diez estaban todos colocados en la mesa. Valle y Gloria, que se habían tomado muy en serio sus autoimpuestas obligaciones, se ocuparon de preparar y servir la cena.

¿Cuándo firmamos el contrato indefinido? – dijo la primera mientras traía los platos.

Humm, no sé - repuso Sinope, respondiendo a la broma – Déjame pensarlo...

¿Con que nos vas a sorprender ahora? – interrogó Lydia – Ya hemos acabado los temas propuestos.

¿Por qué no me sorprendéis vosotras? No quiero parecer abusón... -

respondió Sinope -Ni tengo la exclusiva...

¿Qué haces aquí? Solo, como un mochuelo – interrogó Casandra.

Ahora somos dos mochuelos – repuso él, con tranquilidad, cerrando el libro que estaba leyendo.

¿Alguna vez respondes directamente alguna pregunta? – lo miró con sorna ella, mientras se acercaba al sofá y se sentaba a su lado.

Si lo hago, te prometo que es por equivocación. ¿y tú? ¿Qué haces deambulando por el castillo, a las casi cuatro de la madrugada?

No puedo dormir. Sufro de insomnio crónico. Desde hace varios años. Desde que... empecé con la depresión. – respondió Casandra - ¿tú también padeces insomnio?

No, soy de poco dormir... y estaba consultando ciertas posibles ideas para las próximas sesiones... - cambió súbitamente de tema - ¿Qué te parece el grupo?

No sé. Parecen majas. Pero quizá no deberíamos hablar de eso. Al menos, no los dos solos. Tal vez ni siquiera deberíamos hablar a solas...

Podría ser una norma del proyecto. Pero no se hundirá el mundo si rompemos alguna que otra regla... - dijo Sinope.

Cosa, que sin duda te encanta. "las normas se han hecho para saltárselas" – aventuró Casandra – Una premisa clara de tu filosofía.

El la miró fijamente a los ojos mientras tomaba al tacto un cigarrillo y lo prendía.

Oh disculpa, tal vez no debería olvidar que estoy con una no fumadora – recordó Sinope.

No me molesta. Y como decíamos... las normas están para romperlas – y extendió la mano para tomar un cigarrillo. – Parece que vives tu trabajo. Más bien pienso, y no soy la única, que lo tuyo es vocacional.

Si haces algo, haz lo que te gusta. Y si te pagan, mucho mejor. –concluyó Sinope.